

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

BRÈVES

KARATÉ : LES PANTHÈRES ET COACHS AUX PETITS SOINS DE LA LÉGENDE ANGLAISE WAYNE OTTO



"Train with a legend" (s'entraîner avec la légende) est la dénomination du séminaire que va animer durant trois jours (du 23 au 25 novembre) l'expert Wayne Otto. Un rendez-vous initié par la Fédération gabonaise de karaté et arts martiaux affinitaires (Fégakama). Autour de celui qui fut en compétition l'un des karatékas les

plus titrés de la planète (neuf sacres mondiaux), un stage de haut niveau sera organisé à Libreville dans la perspective des échéances futures. La première partie sera consacrée aux athlètes des sélections nationales, la seconde aux encadreurs techniques de la place. Nous y reviendrons.

Photo: DR

JUDO : LES ENTRAÎNEURS ET ANIMATEURS ESTUAIERIENS EN FORMATION.



Photo: DR, DR

Organisée par la Ligue de l'Estuaire de judo et de ju-jitsu, une session de formation a réuni à Libreville, du 14 au 20 novembre 2022, une trentaine d'entraîneurs et animateurs à l'enseignement du judo. Des cours théoriques et pratiques, des mises en situation et des échanges ont constitué l'essentiel des échanges entre les participants estuariens et l'expert sénégalais Me Cheikh Sadikou Ndiaye (5e dan). La Ligue de l'Estuaire va poursuivre son programme le 3 décembre à venir avec le rendez-vous "le judo au féminin", combiné avec un tournoi test pour la composition de la sélection provinciale qui prendra part au tournoi inter-ligues à Moanda. Avant le lancement en janvier 2022 du Championnat de la Ligue nouvelle formule

Rassemblées par J.A.L

Le clin d'œil de **lybek**



Football: regroupement fructueux des Panthères à Antalya

MIKOLO-MIKOLO
Antalya/Turquie

EN prévision des matches éliminatoires (du mois de mars 2023) de la prochaine Coupe d'Afrique des nations de football, les Panthères du Gabon étaient en stage de deux semaines à Antalya (Turquie) où il faisait beau temps. Afin de peaufiner leurs automatismes. Un séjour fructueux pour le Onze gabonais qui, en livrant deux matches amicaux, a obtenu autant de victoires contre la Guinée-Bissau (3-1) et face au Mena du Niger (3-1).

"Ce regroupement nous a permis non seulement de défendre l'image de l'équipe et du pays, mais aussi faire quelques modifications. Et les joueurs ont mis du cœur pendant les entraînements et les oppositions contre la Guinée-Bissau et le Niger", a indiqué le sélectionneur national Patrice Neveu. Ce dernier, en optant pour un large turnover, voulait surtout tester un nouveau dispositif tactique: 3-4-3 qui, malheureusement,



Photo: DR, DR

Roy Mouniengue a été l'un des joueurs testés par Patrice Neveu

a concédé deux buts en autant de sorties. "C'était intéressant. J'ai fait tourner les joueurs, tel qu'Autchanga qui a donné satisfaction sur le côté. On a fait un bon stage dans des supers conditions de travail. Et ce séjour m'a permis de lancer les jeunes qui, pour moi sont l'avenir des Panthères. C'est sur deux erreurs de jeunesse qu'on prend un but à chaque rencontre. Qu'à cela ne tienne, nous allons tirer les

conclusions qui s'imposent à cet effet ", a reconnu Neveu. Qui, par ailleurs, a confirmé que les Panthères sont prêtes pour les prochains matches des éliminatoires de la prochaine CAN.

"Nous sommes prêts. J'ai un groupe qui est mobilisé, qui démontre une belle combativité sur le terrain, qui dégage une forte envie de gagner", a laissé entendre le technicien français.

Fégabab : du nouveau à la DTN

J.A.L
Libreville/Gabon

LE bureau exécutif de la Fédération gabonaise de basket-ball (Fégabab) a apporté une nouvelle dynamique au sein de la Direction technique nationale. Au terme de plusieurs échanges et séances de travail un collège de techniciens locaux de renom, un nouveau directeur technique national (DTN), ses trois adjoints et neuf autres membres ont ainsi intégré l'organigramme de l'organe fédéral. Avec pour mission de valider sur le terrain la politique de la Fégabab version Willy Conrad Asseko.

Les promus DTN : Jean-Christophe Oniane. DTN adjoint 1 chargé de l'Élite : Guy-Roger Mavoungou Bayonne. DTN



Photo: DR, DR

Géraldine Robert et Jena-Christophe Oniane sont deux des nouveaux membres de l'organe technique de la Fégabab

adjoint 2 chargé du basket-ball féminin : Géraldine Yema Robert. DTN adjoint 3 chargé du basket-ball des jeunes : Petit Jean Ondo. Structures techniques Fiba : Blaise

Louamba Baleketa. Commission médicale : M. Colonel Oliveira. Commission basket 3x3 : M. Robert Ndong. Commission mini-Basket : Patrick N'na Etsina.